

«*Les États-Unis sapent la paix en Amérique Latine et dans les Caraïbes*» *Bruno Rodríguez*

✚ Tweet fijado



Bruno Rodríguez P 
@BrunoRguezP

En el año 2014 la totalidad de los países de América Latina y el Caribe firmamos nuestra Proclama como Zona de Paz.

La política regional del gobierno de **#EEUU** ha saboteado esta genuina aspiración de nuestros pueblos.

La Havane, 19 août, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé ce mardi les actions de Washington pour saper la Proclamation de l'Amérique Latine et les Caraïbes comme zone de paix.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que les pays de la région ont souscrit cette proclamation en janvier 2014 lors du second Sommet de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC, à La Havane.

«En 2014, la totalité des pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes ont signé notre Proclamation comme zone de paix » a écrit Bruno Rodríguez

«La politique régionale du gouvernement des États-Unis a sapé cette aspiration authentique de nos peuples » a-t-il ajouté.

Cuba a dénoncé l'hostilité et les actes d'ingérence de Washington contre notre pays, le Nicaragua, la Bolivie et le Venezuela comme une atteinte à l'engagement de la région envers la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232039-les-etats-unis-sapent-la-paix-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba